ECONOMIST & JURIST



Redacción



El Día de la Justicia Gratuita tiene este año un carácter eminentemente reivindicativo

El decano del Colegio de la Abogacía de Madrid, Eugenio Ribón, presentará este miércoles, 12 de julio, coincidiendo con la conmemoración del Día de la Justicia gratuita, las reivindicaciones prioritarias del Colegio para mejorar las condiciones del Turno de Oficio a Miguel Ángel García, consejero de Justicia de la Comunidad de Madrid, en el que será su primer acto oficial desde que tomó posesión del cargo.

Entre estas prioridades se encuentran poner fin a la obligación de designar abogados de oficio para la defensa de personas jurídicas sin remuneración; reconocimiento de actuaciones no retribuidas actualmente en el Turno de Oficio; la actualización de los baremos o el derecho a la conciliación y desconexión digital.



Eugenio Ribón, decano del ICAM (Foto: E&J)

Además, y para visibilizar la dignificación del Turno de Oficio, el Decano, a la sazón abogado del Turno de Oficio, descubrirá unos paneles reivindicativos con el lema *Por la dignidad del Turno de Oficio* en la fachada de Serrano 11,

...